Freitag, 9. Juni 2023



Mit viel Witz und Charme moderieren die Drittklässler den Festakt.



Die Erstklässler untermalen die Feier musikalisch.



Die Scoletter führen einen Volkstanz vor

## SCHULE FLIMS IST FIT FÜR DIE ZUKUNFT

Mit einem Tag der offenen Tür wurden in Flims das Schulhausjubiläum sowie die Schulraumerweiterung gefeiert

pd. In Flims gab es am vergangenen Wochenende ein grosses Fest. Nach einem abwechslungsreichen Festakt in der Turnhalle erwartete die Kinder, ihre Eltern und die interessierte Öffentlichkeit ein Tag mit vielfältigen Workshops, Darbietungen und Einblicken in den Schulalltag.

Gefühlt das ganze Dorf nutzte die Gelegenhei sich ein Bild der neuen Räumlichkeiten zu ma chen. Die hellen, grosszügigen und vollständi mit Holz ausgetäfelten neuen Schulzimmer un die mit einer Gastroküche vergrösserten Tages strukturen vermochten zu überzeugen.



Ehemalige Schülerinnen und Schüler erzählen von ihrer Schulzeit in Flims.



Der «Mir Romontsch» wird mit vielen romanischen Liedern eingeweiht.



Das Stapeln der Harasse machte viel Spass!



Die 5. Klasse zeigt tänzerisches Können.



Das fleissige Falten hat sich gelohnt. Neu ziert ein bunter Vogelschwarm das Schulhaus.



Aus der Scoletta ist ein neues Schulhaus geworden.





Vielfältige Workshops laden zum Basteln und spielerischen Lernen ein.

## **DIE ROMANISCHE MAUER**

Einen besonderen Akzent setzte die Schule am Festtag mit der Einweihung der romanischen Mauer. Am Mir Romontsch hängen zehn Tafeln des ehemaligen Sprachlehrpfades von Flims. Die Karikaturen und Texte stammen von Karikaturist Hans Moser aus Laax und dem ehemaligen Flimser Lehrer Gieri Seeli. An den Schriftsteller und Poeten Gian Fontana erinnert eine Tafel des neuen romanischen Sprachlehrpfades, welcher im Mir Romontsch integriert wurde. Dort dargestellt ist Fontanas Volkslied «Ilbau», das viele kennen und das die Flimser Schülerinnen und Schüler am Festtag gesungen haben. Die Tafeln sind eine Gabe der Cuminonza Romontscha Flem.